
9 Pièces

570 m²

Réf. 84199879

Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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//  Roquebrune-Cap-Martin  //Luxueuse  villa  de  600m²  sur  3  niveaux

construite  en  2020  et  bénéficiant  d'une  domotique  intégrale,  d'un

ascenseur,  de  caméras  de  surveillance  ainsi  que  de  nombreux

stationnements et d'une vue à couper le souffle!Offrant de nombreuses

chambres  en  suite,  avec  des  terrasses  à  la  vue  mer  panoramique

depuis  chaque  niveau,  une  cuisine  équipée  ouverte  sur  une  grande

pièce à  vivre  prolongée de la  terrasse bordant  la  piscine,  ainsi  qu'une

cuisine  professionnelle  séparée.Un  appartement  de  gardien

indépendant,  avec  espace  de  circulation  indépendant  dans  la  villa

permet une ...

//  Roquebrune-Cap-Martin  //Luxurious  3-storey  villa  of  600m²  built  in  2020 and

benefiting from full home automation, a lift, surveillance cameras, plenty of parking

and breathtaking views!Offering numerous en-suite bedrooms, with terraces offering

panoramic sea views from each level, a fully-equipped kitchen opening onto a large

living room extending onto the terrace bordering the swimming pool,  as well  as a

separate  professional  kitchen.An  independent  caretaker's  flat,  with  its  own

circulation  area  within  the  villa,  provides  complete  privacy,  while  the  lowest  floor

offers a spa area with ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE
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